



École Charles-Perrault (Pierrefonds)

École privée française

106 rue Cartier, Roxboro

Québec, Canada, H8Y 1G8

(514) 684-5043

Inauguration du nouveau pavillon de l'École Charles-Perrault (Pierrefonds)

Le 20 août 2025, l'École Charles-Perrault (Pierrefonds) a officiellement inauguré son tout nouveau pavillon de 14 000 pieds carrés. Ce bâtiment moderne et lumineux comprend dix nouvelles classes destinées aux élèves de la maternelle et du 3e cycle du primaire, offrant un environnement propice aux apprentissages, à la créativité et à l'épanouissement.

Ce projet d'envergure s'inscrit dans une volonté claire de bonifier l'offre pédagogique de l'école, en favorisant des environnements d'apprentissage flexibles, inclusifs et adaptés aux besoins des élèves et du personnel du 21e siècle.

Les travaux de construction, amorcés en février 2025 dans la cour de l'école, ont temporairement limité l'accès à l'espace de jeux pour les enfants. Consciente de cet enjeu, la direction de l'école, en collaboration avec son Conseil d'administration, a également investi dans le réaménagement de la cour, dont la phase 1 est maintenant complétée.

Fait notable : plus de 90 % du mobilier scolaire du nouveau pavillon a été conçu et fabriqué au Québec, avec des matériaux provenant principalement de la région du Lac-Mégantic. Ce choix reflète l'engagement de l'école envers l'économie locale et le développement durable.

La direction tient à remercier les nombreux partenaires impliqués dans le chantier de construction, qui ont permis de réaliser ce projet dans les délais et dans le respect du budget. Elle tient également à souligner la résilience et l'engagement du personnel de l'école, qui a su maintenir un climat d'apprentissage et de bienveillance tout au long des travaux.

Grâce à cet agrandissement, l'ECP peut désormais accueillir un plus grand nombre d'élèves tout en maintenant des groupes de petite taille, favorisant un encadrement personnalisé et une ambiance chaleureuse.

Ce projet témoigne de l'engagement de l'École Charles-Perrault, membre de la FEEP, à offrir un milieu scolaire innovant et stimulant, en cohérence avec les valeurs de l'éducation privée au Québec.



Edouard Bagdassarian, M. Éd.

Directeur général, École Charles-Perrault (Pierrefonds)
Administrateur au sein du Conseil d'administration de l'[ADIGESEP](#)
direction@ec-p.ca